

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Asylzentrum Schachen - Kanton lädt zu Informationsveranstaltung**

Solothurn, 19. Juni 2015 – Der Kanton Solothurn lädt die Bevölkerung von Deitingen und Flumenthal auf den 29. Juni zur bereits angekündigten Informationsveranstaltung zur Asylunterkunft Schachen ein. Der Anlass in der Zweienhalle Deitingen beginnt um 19.30 Uhr. Vertreter des Bundes und des Kantons informieren über das Projekt und stellen sich den Fragen der Bevölkerung.

Am 18. Mai 2015 hat der Kanton Solothurn darüber informiert, dass er Gespräche mit den Gemeinden Flumenthal und Deitingen über den Neubau einer Asylunterkunft im Gelände Schachen aufgenommen hat. Um die Bevölkerung der beiden Gemeinden über die geplante Asylunterkunft zu informieren und Anliegen aus der Bevölkerung entgegenzunehmen und zu klären, lädt der Kanton – wie bereits angekündigt - auf den 29. Juni 2015 um 19.30 Uhr zu einer Informationsveranstaltung in die Zweienhalle in Deitingen ein.

Informationen aus Bund, Kanton und Gemeinde

Die Bevölkerung soll ein umfassendes Bild des Projekts erhalten. Deshalb werden Vertreter aller beteiligten Stellen Auskunft geben. Nach den Referaten bekommt die Bevölkerung die Möglichkeit, Fragen zu stellen und ihre Anliegen bei den zuständigen Stellen zu platzieren. Die Fragerunde wird von Regierungsrat Peter Gomm persönlich geleitet.

Den Informationsteil bestreiten Barbara Büschi, Stv. Direktorin des Staatssekretariats für Migration; Regierungsrat Peter Gomm; Claudia Hänzi, Chefin Amt für soziale Sicherheit; Thomas Zuber, Kommandant Kantonspolizei Solothurn, Bruno Eberhard, Gemeindepräsident Deitingen und Raymond Tellenbach, Stadtammann von Bremgarten AG.